

夏季中体連バレーボール!

湧きいでよ人材

男子県大会出場決定!
女子国頭中学校に惜敗!



六月十日(土)、十一日(日)に、夏季中体連が開催されました。台風で週間延期して大会となりました。女子は伊是名中学校との合同チームで出場し、国頭中学校に0-2で惜敗しました。調整も難しい中で力を出し切ったと思います。

一方男子は1日目準優勝した伊平屋中学校に敗れたものの、2日目代表決定戦で金武中学校に2-0のストレートで勝利し、7月に宮古で開催される県大会に出場が決定しました。男子は4月からの成長がめざましく、日々力がついてきたように見えました。また、雰囲気が悪くなりそうなどときでも、お互いを掛け合っていて、チームワークも高まってきていると感じました。

伊豆味中学校の応援も保護者を交え、まとまった応援となっていて、県大会出場の後押しができたと思います。応援してきた皆様もありがとうございます。



夏季中体連では特に3年生の活躍が輝きました!技術的にも精神的にも大きく成長していると思います。



男子は伊江中学校、本部中学校との合同チームとなりました。県大会に向けて、もう一步成長して活躍して欲しいです。代表権を獲得しての激励も熱烈です。おめでとう!

〒905-0221
本部町伊豆味13番地
電話 47-2207
FAX 47-6418
izumi-syocho@edu.to
wn.motobu.okinawa.jp

伊豆味小中学校
学校だより
6月号
6月16日
※正門上
創立100周年記念碑
『湧きいでよ人材』
発行者:渡久地



からのカレー作りやテント張り、親子レクの進行、片付けと本当に充実した一日となりました。この活気が次の行事にもつなげていきたいです。本当にありがとうございました。子どもたちにとっても思い出の一日になったと思います。ちなみにソフトバレー優勝は保護者チームとなりました。



六月十一日(日)に4年ぶりの親子レク大会が開催されました。小学校は午前中授業参観、中学校は中体連バレーの応援などを行い、午後からの親子レクとなりました。

親子レク大会では中学校ソフトバレー、小学校ミニ運動会が開かれ、親子そろって楽しみました。この行事では保護者の方がほとんどの企画・準備・運営を進めました。台風のため1週間延期となりました。中体連と並行しながら、前日から、親子レクの進行、片付けと本当に充実した一日となりました。この活気が次の行事にもつなげていきたいです。本当にありがとうございました。子どもたちにとっても思い出の一日になったと思います。ちなみにソフトバレー優勝は保護者チームとなりました。

4年ぶりの親子レク大盛況!

